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С марта 2011 года по март 2012 - это первый год работы Думы 5-го созыва. 

Чем же она отличается от предыдущей Думы!? 

 

Во-первых - каждый депутат избирался по одномандатному избирательному 

округу, а это значит, что он - этот избранный депутат несет  персональную 

ответственность за тот избирательный округ на котором он избирался, и за ту 

территорию или часть города на которой этот избирательный округ находится. 

Во вторых в Думу  пришел значительный приток высококвалифицированных 

специалистов различных социально значимых направлений от градообразующих 

предприятий нефтяников и газовиков, готовых с энтузиазмом решать городские 

проблемы, и которым от города по большому счету ничего лично не нужно, кроме 

его динамичного развития и процветания. 

В третьих - в целом Весь новый состав Думы почти на сто процентов во главе 

с новым избранным председателем и его заместителями с первых дней работы 

доказал, что это команда единомышленников и профессионалов готовых решать 

самые трудные задачи по нормальной жизнедеятельности нашего города в рамках 

закона и утвержденного бюджета. 

               В течении прошедшего года продолжалась работа начатая еще в процессе 

предвыборного марафона по выявлению и устранению мягко говоря нарушений в 

отношении жителей города со стороны управляющих компаний, по вопросам ЖКХ, 

ремонта домов, и придомовых территорий, уборка подъездов и прилегающих к 

домам территорий, уборка снега в зимней период и т.д.. Все письменные заявления 

и телефонные звонки, были отработаны, и на все вопросы жители получили ответы. 

             В летний период была проделана большая работа по наведению порядка. Во 

многих дворах и придомовых территориях, уложено новое асфальтовое покрытие, 

отремонтированы междворовые проезды и проезды общего пользования, которые не 

ремонтировались долгие годы (р-он магазинов Пушкинский, Боярыня и т.д.). В 

зимний период планомерно и систематически производилась уборка и вывоз снега. 

            Большая и трудная работа началась по очень злободневному вопросу, 

вызывающему неподдельную тревогу и беспокойство у многих горожан - это борьба 

с киосками и торговыми павильонами находящимися в нарушение законодательства 

в непосредственной близости от детских дошкольных учреждений и 

общеобразовательных школ. 

Данные торговые точки, в любое время суток, в погоне за выручкой  готовы 

продать нашим детям, не зависимо от возраста, и пиво, и сигареты, и другие 

спиртные и гиперэнергетические напитки, и многое другое... А ведь самое обидное, 

что и закон для них не писан, и те кто подолгу так сказать своей службы обязан 

пресекать эту порочную практику бездействуют!? Но как бы трудно не было, голос 

горожан и депутатов был услышан, и соответствующие структуры городской 

администрации, необходимо отдать им должное, общими усилиями,  не на словах а 



на деле приступили к ликвидации этой я не побоюсь этого определения беды. В 

летний период 2011 года сто четырнадцать киосков, установленных не законно были 

демонтированы и вывезены в специально отведенную зону. И эта работа с 

наступлением тепла в 2012 г. Будет продолжена. Я хотел бы отметить в этом 

вопросе принципиальную и жесткую позицию молодежного объединения 

работающей молодежи г.Сургута, которое провело большую предварительную 

работу по выявлению проблемных торговых точек, и составлению точных данных 

по их местонахождению. Данная информация была передана во все 

соответствующие инстанции силовых структур, органы законодательной и 

исполнительной власти. Большое им человеческое спасибо!!! Общими усилиями, я 

верю мы справимся с этой бедой! 

             По наказам избирателей  -  установлен остановочный комплекс по улице 

Островского, ост. "Камертон". Уложено новое асфальтное покрытие во дворах 

микрорайона 15а. Пущен дополнительный маршрут по ул.Островского в сторону 

травмотологического центра. Администрацией города было принято решение по 

желанию жителей близ лежащих микрорайонов, на пустыре перекрестка улиц Мира 

и Островского будет парк, в связи с чем и я искренне надеюсь, что у директора 

школы, педсостава и учеников школы № 27, будет в этом парке сквер имени 

М.В.Ломоносова! И это НАША с ВАМИ работа на предстоящие 2012 - 2013 годы! 

              По истине добрые и я бы сказал плодотворные сложились отношения с 

ТОС-25, полномочия которого распространяются на большую часть 9-го 

избирательного округа. Его председатель Леонова Галина Евгеньевна                                

является официальным помощником депутата и решает многие проблемные 

вопросы жителей округа пользуясь в том числе и данными полномочиями. Большое 

ей за это спасибо! Пользуясь случаем хотелось бы напомнить избирателям, что 

прием граждан  депутатом по 9-му избирательному округу проводится в 1 и 3 среду 

ежемесячно в ТОС-25. 

На приеме по личным вопросам за данный период всего было принято 9 

человек(1 человек дважды), из них: 

-  по жилищному вопросу – 4 чел. 

-  касательно работы управляющей компании – 1 чел. 

-  по вопросу взаимоотношения с правоохранительными органами – 2 чел. 

-  по вопросу социальных прав и гарантий – 1 чел. 

В 2011 году была оказана финансовая благотворительная помощь ТОС-25, для 

приобретения новогодних подарков ветеранам воины и труда на общую сумму сто 

тысяч рублей. Также  школе № 27 на комплектование новым спортивным 

оборудованием спортивного зала школы сто тысяч рублей 

Уважаемые избиратели я искренне благодарю Вас за активную гражданскую 

позицию. Не стесняйтесь выражать свое мнение по улучшению жизни в своем 

дворе, на своей улице, в нашем с вами городе! 

 

С уважением и надеждой на совместную работу! 

 

Ваш депутат Сергей Макеев. 
 


